

令和2年4月8日

従業員の皆様へ

株式会社ミヨシ・ロジスティックス  
代表取締役社長 吉田 英訓

## 新型コロナウイルスの緊急事態宣言を受けて

日頃の業務、大変お疲れさまです。

7日に安倍首相より、新型コロナウイルスの感染者急増を受け、神奈川県を含む7都府県に緊急事態宣言が発令されました。

当社としては、今までどおり、取引先様と連携を取りながら事業を継続してまいります。各事業所の管理者は、より積極的に取引先様からの情報の収集と連携をはかってください。

また、健康管理に関しては4月以降も健康自己管理表の活用を継続し、管理者及び安全衛生担当者は朝礼・昼礼等で従業員一人ひとりの健康状態を隨時チェックしてください。最低朝、昼の2回の健康チェックをお願いします。体調不良が確認された場合は、速やかに自宅待機を勧奨する等適切な対応をお願いします。

従業員の皆様は、業務中に体調の異変を感じたときは、躊躇せず速やかに管理者の指示を受けてください。また、業務外の時間につきましては、日常生活品の購入や通院等を除き、不要不急の外出は自粛をお願いします。やむを得ず外出される場合も、3密（密集・密閉・密接）を避け、マスクの着用やうがい・手洗いの実施をお願いします。

今般のコロナウイルス禍で経済縮小や行動の制限など多くのネガティブな要因に囲まれています。

いま、私たちができるることをすることで、きっといつもの生活を取り戻すことができると信じています。このような非日常的な機会をポジティブに捉え、コロナウイルス禍を乗り越えた後の計画を話し合ってみてはいかがでしょうか。

現在、コロナウイルス禍は、日本だけではなく全世界の試練となっています。私たちは、阪神淡路大震災、東日本大震災や多くの災害に立ち向かい克服してきました。そして、今回も強い意志と忍耐力でこの困難を乗り越えていきましょう。